

## **Bericht der Muse Frouwen von 2020**

Im Januar und Februar letzten Jahres sind die Muse Frouwen im Monopol frühstücken gewesen und trafen sich zur Schmuckparty im TT.

Ab März wurden alle weiteren geplanten Termine wegen Corona auf Eis gelegt bzw. abgesagt.

Im Sommer konnten sich die Muse Frouwen im Bauerngarten bzw. im TT einige Male treffen mit Abstand und vorgeschriebener Personenzahl.

Für dieses Jahr gibt es noch keine feste Planung/Termine, wir entscheiden spontan je nach Lage und Vorgaben.